
Postulat Reinert Marie-Louise, EVP, vom 20. Oktober 2016 betreffend Aufwertung von Strassenbild und Quartier

Antrag

Die Parkplatzreihe an der Grenzstrasse soll redimensioniert werden. Dies im Rahmen anstehender Strassensanierung. So kann ein Begegnungsplatz entstehen, der dem Quartierleben Raum gibt und entsprechend mit Sitzgelegenheiten, mit Spielmöglichkeit und eventuell mit Brunnen und Bepflanzung zur Aufwertung des Quartiers beitragen kann. Veloabstellplätze sollen ebenfalls geprüft werden.

Eine weitere Möglichkeit zur Optimierung des Strassenbildes besteht an der Mattenstrasse: 7 + 12 Parkplätze. Auch dieser Platz in einem sonst kompakten Strassenbild soll überprüft und allenfalls verbessert werden.

Bei der Umgestaltung ist aber auch zu vermeiden, dass Vorgärten verdrängt werden.

Begründung

Die Anzahl Parkplätze (27) ist hoch für eine Quartierstrasse, deren Belegung mässig. Wohl können die Läden an der Landstrasse im Bereich der Mündung der Grenzstrasse darauf zurückgreifen: Gecko-Sport und Kino Orient. Zusätzlich stehen aber an der Schönaustrasse längs dem Regionalen Pflegezentrum-Areal Parkplätze zur Verfügung.

Die Grenzstrasse hat noch Potenzial zur Gestaltung von Strassenbild und Hebung der Quartieratmosphäre. Der öffentliche Raum soll Möglichkeiten für Quartierbegegnung und gemeinsames Leben bieten – so werden die Quartiere und die Grundstücke darin aufgewertet.
